



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



新生学園(甲府市)

参加園児数26名

2018年6月5日火曜日 開催



～しかコーチから～

新生保育園に皆さん、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチ達はとっても楽しかったです(#^_^#)

園庭の中を一生懸命たくさん走っているみんなの姿が
とてもかっこよかったです！！
これからもたくさん外で遊んで元気なお兄さん・お姉さんでいてください
(*^_^*)ありがとうございました！



～小俣先生から～

ボールに慣れる事から、ゲームの体験と、沢山の事を経験させて頂きました。子どもたちは、サッカー教室後も、お友だち同士でサッカーの話をしたり、戸外遊び時は、ボールをけりながら園庭を走りまわる姿がみられるようになりました。サッカーの体験だけでなく、「話を聞く事」「片付けの大切さ」も指導して頂き、ありがたかったです。今日の経験を大切にこれからも子どもたちがボールに親しめる環境を大切にしていきたいと思えます。暑い中、御指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に